

一町議会報告一

農業委員推薦等を議決

七月二十六日に第七回臨時町議会が招集され、農業委員（学識経験者）の推薦等合計六件が審議決定された。農業委員に推薦されたのは町長の中村壯吉、議長の南雲章、及び高津正の三氏で、いずれも前回と全く同じ顔ぶれである。

農業委員選挙は、七月二十日に
行なわれ、委員十四人の当選が決
定した。しかし、農業委員会を構
成する委員としては、選挙による

理事各一人と、議会が推薦した学識経験者五人以内を町長が選任することになっている。そして今回、この臨時会は、この学識経験者委員

白倉住宅起倒問題
は折半で結着

なれど、地元から強く減免が要望されて、いた白倉教員住宅の建設に伴う起債の地元校区負担五十万円について、町長から減免案が提示され、審議の結果、町と折半ということとで三十五万円に軽減されることとなり、この問題に最終的の結着がつけられた。

ILLO関係条例を制定

ILO関係条例を制定

今回の臨時会で成立した条例は、川西町職員団体のための職員の為の制限の特例に関する条例』といふことである。この条例が制定されたのは、1

る。題名は長いが内容はたった一条しかない簡単なものである。この趣旨は、"町の職員が、町か公務員法の一部改正に基づくもの

めにその業務を行ない、または活動することができるの、職員体が当局と適法な交渉を行なう一結社の自由及び團結権の擁護に関する契約」といわれており、労使双方がその自主性を尊重して、

合に限る。" というものの、つまり、職員組合の適法な交渉は、勤務時間中に行なつてもさしつかえない、ということである。このことを要返していえば、適法な交渉を外に職員団体関係の業務や活動に制限を加えたり、申縛したりしないように同時に、相手方の便宜を圖ったり、利益を提供するようなこともしない、ということである。

固資評価審査委員に

大久保武義氏

る。したがつて紀文の請願審査を待たず問題が解決したので、請願は請願者からの中出しにより撤回された。

このため、地方公務員法に「職員団体」は、条例で定める場合を除き、給与を受けながら、職員団体のためその業務を行ない、又は活動して

力月で昨年八月退職、いずれも中央
方自治の振興発展に尽くされた功
績に対して渡辺会長から表彰状並
びに記念品を贈られた。

□選挙による委員

要注意十一人

議員健康診断を実施

町下平線改修に関する請願は、十一月二十日付で木厚生委員会に付託され、継続審査となつた。

議会では、今年度議員の健康診断を実施する計画を進めていたが、二十六日午前、千手診療所の川崎先生を招いて第一次の健康診断を行なった。

原田中仙新町新田順出(届)

| 選任委員 | | 農協推薦 | |
|------|-----|------|-----|
| 平野 | 水口沢 | 六二 | 水口沢 |
| 清水 | 田口 | 五五 | 下平新 |
| 儀七 | 梯治 | 五九 | 木落 |
| 田口 | 高橋 | 六一 | 高倉 |
| 梯治 | 北吉 | 七一 | 中屋敷 |
| 高橋 | 豊登 | 五二 | 中仙田 |
| 木落 | 正 | 四二 | 塙 |
| 下平新 | 高倉 | | |
| 六二 | 水口沢 | | |
| 水口沢 | | | |

8月15日

全国戦没者追悼式

正午には默とうを

正午には黙とうを

七月十六日に新潟市自治会館で開催された新潟県町村議会議長会議第十八回定期総会において、川西町から平野圭二議員と、江口初太郎前議員が自治功労者として表彰された。

一 地代と家賃 一

不 当 な 引 き 上 げ は

考 え も の

諸物価高騰のきょうこのごろ、一だんだん生活がしにくくなつて来た」というのが合言葉のようになつてまいりました。

政府当局においても、これが対策におおわらわとなりております

が、なかなか成果が上がらないと

いきのが実態かと思われます。

政府は物価対策の一つとして、

一固定資産税の負担調整措置に伴う地代取扱の不当引き上げの抑止

について」という通達を出し、税制面(固定資産税)における不当

物価引き上げの因子となるべき

この通達の趣旨は、昭和四十一

年度から、土地に対する固定資産税について、新たに負担調整措置

が講ぜられ、この措置に伴い土地

に対する税負担が増加したこと

本格的な暴さの訪れとともに学

校の夏休みにはいりました。水に

親しむ季節でもあり、休暇中の解

放感から水の事故により尊い人命

を失い、悲しみをくり返さないよ

う次のことを十分守りましょう。

一、幼児を一人遊びさせない。

二、水泳の指定場所で泳ぐこと。

四、どんなに泳きがけても、決

子 ど も を
水 か ら 守 ろ う

て自分で泳がない。必ず泳

きの出来の人といっしょに泳ぐ

こと。バデーシステム(二人一組で泳ぐ習慣)は集団で泳ぐ場

合特に必要。

五、寒けがしたり、気がすまない

とき、疲れたとき、食事の直後

に泳がないこと。

六、泳ぐ前に必ず準備運動を行ない

身体を水にならしてからはいる

こと。

七、町内、部落、PTA等で集団水

泳の際は、必ず水泳のできる者

数名の心得ある者が同行して

細心の注意をもって指導監視に

が、なかなか成果が上がらないと

いきのが実態かと思われます。

政府は物価対策の一つとして、

一固定資産税の負担調整措置に伴

う地代取扱の不当引き上げの抑止

について」という通達を出し、税

制面(固定資産税)における不当

物価引き上げの因子となるべき

この通達の趣旨は、昭和四十一

年度から、土地に対する固定資産

税について、新たに負担調整措置

が講ぜられ、この措置に伴い土地

に対する税負担が増加したこと

本格的な暴さの訪れとともに学

校の夏休みにはいりました。水に

親しむ季節でもあり、休暇中の解

放感から水の事故により尊い人命

を失い、悲しみをくり返さないよ

う次のことを十分守りましょう。

一、幼児を一人遊びさせない。

二、水泳の指定場所で泳ぐこと。

四、どんなに泳きがけても、決

由にならないとしています。

川西町の固定資産税の負担前年

農地 前年同額

投書の答え

健 康 相 談 の 利 用 を

橋 地 区 一日・十九日
仙田地区 八日・二十二日

よく眠りましよ

太田白南風選

かわにし休壇

大倉 金子洋石

小白倉 江口凡石

中川 金子洋石

梅雨明けの朝空鳥の舞い澄めり

如露持て夏菊の庭めぐりけり

退院の金魚隣りへ置いて去る

小白倉 田中翠畠

小白倉 江口凡石

梅雨明けの朝空鳥の舞い澄めり

如露持て夏菊の庭めぐりけり

退院の金魚隣りへ置いて去る

中川 金子洋石

梅雨明けの朝空鳥の舞い澄めり

如露持て夏菊の庭めぐりけり

退院の金魚隣りへ置いて去る